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令和元年度富士見町教育委員会２月定例会 議事録 

 

日 時  令和２年２月１２日（水） 午前９時３０分～午前１１時４０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 小林俊一 

子ども課長（植松高光） 生涯学習課長（平出裕一） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和２年２月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 ①通学区域外通学について（非公開） 

   → 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①市町村教育委員会連絡会（１月、２月）報告 

・教職員の働き方改革について 

・スクールサポートスタッフの配置について 

・長野県中学校の文化部活動方針について → 運動部活動の方針に準じている。 

今年４月より運営できるように方針を決める。 

・新たな入学者選抜制度導入に係る今後の対応について 

 導入時期は、現小学校５年生が受検する 2024年度（令和 6年度）選抜からとする方針 

・不登校児童生徒への支援について（学校の環境要因へのアプローチ、多様な学びの場

の整備等） 

 ②「運動能力テスト」結果について 

 

（２）子ども課より〈植松子ども課長〉 

 ①コミュニティ・スクール進捗状況報告 

・お正月の行事、ウィンタースポーツ、地域の方々との交流について 

 ②園長会報告 

・会計年度任用職員の面接、要望等について 

・運動会の開催日程について 
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 ③その他 

・保育園のエアコン設置について 

来年度への繰越し事業。今年の夏に間に合うように設置を行う。 

・富士見町地域スポーツクラブについて 

 先日の富士見中学校の新入生保護者説明会の中で説明を行った。 

 まちクラブの加入は強制ではない。今までとどう違うのか。今後の運営の仕方。 

・諏訪地域の高校の将来像を考える協議会について 

 ６市町村の産業関係者の意見集約を行い、次回会議の中で各市町村ごと報告。 

 今後はＰＴＡ、生徒にもアンケート調査を行い、今後のあり方について検討する。 

 ３市での住民説明会も実施予定（全３回） 

  

（３）生涯学習課より〈平出生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・同級会支援事業が好調。 

・南諏展（習字、図工）も好調で多く訪れた。 

・図書館への来館者について 

 

 

［３］検討事項 

 ①令和２年度町予算について 

 ・子ども課、生涯学習課の主要事業の説明。 

 ・ＧＩＧＡスクール構想（学校ＩＣＴ環境整備）について 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 (1) ２月～４月行事予定 
 (2) 令和元年度中学校卒業式及び令和２年度小中学校告辞について 
(3) 令和元年度末・令和２年度始めの行事日程について 

 
 

 

＊次回定例教育委員会 ３月１１日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

                           終了 午前１１時４０分 

 

 

 

 

 

 


